



Projet Hip-Hop en classe de 1 BP AGORA

publié le 29/09/2022

Lauréats l'an passé du concours proposé par la Comédie-Française "Les jeunes rendent hommage à Molière", les élèves de 1 BP AGORA intègrent cette année le projet "Je danse donc je suis" en partenariat avec le collège Jean Zay et la Compagnie E.GO (danse Hip-Hop).

L'occasion pour eux, à l'instar de 11 autres classes (primaire/collège et lycée), de réaliser un parcours éducatif artistique et culturel jalonné de découvertes et de rencontres, tout au long de l'année scolaire autour de la culture Hip-Hop.

Ce premier temps fort, mardi 27/09/22, leur a permis d'assister au dernier spectacle de la compagnie professionnelle E.GO intitulé "Réminiscence" ainsi qu'à une démonstration des élèves de la classe Hip-Hop du collège Jean Zay.

Outre cette "rentrée en musique" parfaitement réussie, un stage de deux jours, un spectacle au Moulin du Roc, un flashmob géant, une approche théorique de la culture Hip-Hop et une participation au festival Tendence seront au programme.

L'occasion concrète de tisser des liens étroits avec les établissements du secteur, de développer des compétences nouvelles par le biais de travaux inter disciplinaires au lycée mais également et pourquoi pas, le 15 janvier prochain de rendre de nouveau hommage à Molière...

 [img_4603](#) (QuickTime de 23 Mo)



